


 



式的特点和机制，仅仅是对其外在形式和运作方式的简单复制，很显然这种做法是不

可能取得真正的成功。这种现象在我国当前的电影产业发展中也很明显，另外，现在

的电影市场充斥着商业化元素，剧本荒也是亟待解决的问题，再加上还存在档期调整



以及市场规范工作的开展等问题。所以，我们要透过现象看本质去学习好莱坞电影产

业的营销模式，并且结合本地特色和实际进行调整，促进我国电影产业的持续发展。 
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